



## Maisons Pariente ouvre trois hôtels de luxe en 2019



Patrick Pariente, créateur de Naf Naf, et ses filles, Leslie Kouhana et Kimberley Pariente se lancent dans l'hôtellerie de luxe en proposant de nouveaux hôtels haut de gamme, avec un esprit « comme à la maison ».



Par le biais de la marque Maison Pariente, le trio familial ouvre trois hôtels cinq étoiles à Méribel, à Saint-Tropez et en Provence, dès 2019. En 2021, une nouvelle adresse ouvrira dans le Marais à Paris.

Maison Pariente mise, en priorité, sur une ambiance de luxe et un service impeccable, certes, mais pas seulement. En effet, pour Patrick Pariente, il s'agit de : « Faire plaisir au client, renouveler l'offre et les équipements, donner des attentions, se remettre en question ». Par le biais d'hôtels avec une trentaine de chambres, en moyenne, et d'activités originales pour surprendre les clients, Maison Pariente compte bien se différencier de ses concurrents.

Leslie Kouhana, présidente de la société hôtelière, explique, quant à elle, que les hôtels sont : « conçus pour se sentir comme à la maison ». Côté décoration, des œuvres d'art contemporaines viendront orner les murs des établissements et des chambres. Spa, piscine et restauration seront aussi au programme des hôtels Maison Pariente qui ouvriront prochainement leurs portes, en mai et en décembre prochain.